



あすの宇陀市を託したい

子ども議会

宇陀市誕生10周年記念事業の一環として、7月28日、市議会議場において、宇陀市で初となる子ども議会を開催しました。

この事業は、将来を担う子どもたちに宇陀市のまちづくりについて考えてもらうこと、社会の一員としての意識を深めてもらうことを目的に実施したもので、市内各小学校6年生の中から選ばれた15名のみなさんに議員として参加いただきました。

子ども議員は、議長1名と議員14名に分かれ、市議会と同じように議会を進め、市長や教育長に対し、それぞれに考えてきた質問・アイデア・ご意見・要望を一般質問という形でしっかりと述べてくれました。

子どもたちの視点から、身近なところによく目を向けて真剣に「それはどういふことなんだろう?」「市はどう考えているんだろう?」

といった問題を見つけていく姿勢を素晴らしく感じました。そして「問題を解決するにはどうしたらいいんだろう?」と自分なりに解決策を提案してくれたことに、みなさんにある「宇陀市が好き」という気持ちを感じることができ、うれしく思いました。

このことが、今後の生活の中で地域社会の一員として地域に関心と理解を深めることにつながっていくことに期待しています。

この模様は
9月13日(日) 13時～15時
うだチャンネル11で再放送

※8月3日に開催しました「一日市長」の様については広報うだ10月号でお知らせします。



高齢者の見守りに



大家衣穂理 議員 (榛原小)
自分の意見をしっかり言えた。達成感があります。

国際交流について



岡本明音 議員 (菟田野小)
とても良い思い出になった。家族ともいろいろ議論ができた。

宇陀市の災害対策について



太田遥日 議員 (大宇陀小)
めったに座れない席に座らせてもらって光栄。今日のためにいろいろ勉強した。

学校統合について



服部あきは 議員 (室生東小)
本物の議員みたいなのができて、すごく興奮した。大変だったけど楽しかった。

観光について



勝村文音 議員 (室生西小)
こういった機会を通して、少しでも市が良くなってほしい。

公園管理と整備について



永井優輝 議員 (榛原西小)
良い経験になった。参加して本当に良かった。

オリジナルグッズ等の制作について



竹中遥香 議員 (榛原東小)
この独特の雰囲気緊張した。大人の世界を少し垣間見れた気がした。

ゴミ・糞尿の処理について



堀之内隼仁 議員 (榛原小)
緊張したけどやってよかった。いい思い出になった。

市立図書館の利用について



中谷瑞希 議員 (菟田野小)
自分の質問がしっかり言えた。自信がいった。

学校についての希望



吉岡優羽 議員 (大宇陀小)
議会とか市のこととか、いろいろ勉強できて良かった。

テーマパークやお店の誘致について



下西生純 議員 (榛原小)
なんとなくの気分で参加したけど、実際にやって良かった。

サルやインシシ等の被害対策



好村初実 議員 (室生東小)
市がいろんなことを考えているのがわかった。大人になった時には役に立ちたい。

たくさんの方に住んでもらうことについて



窪田仁美 議員 (室生西小)
市のことを勉強できて良かったし、市のことが少しかわかってきた。

農産物のブランド化と地産地消



藤田樹理 議員 (榛原西小)
緊張したけど、一生懸命考えた。満足している。

スポーツ教室の開催について



木戸裕也 議員 (榛原東小)
感無量。大変だったけど議長という大役を受けさせてもらってよかった。

子ども議員を紹介!

一般質問の概要は、ホームページでもお知らせします。

宇陀市 子ども議会 検索

※パソコンをお持ちでない方やインターネットをご利用でない方には、議会事務局にて記事のコピーをお渡します。

特集

10周年記念事業

うだちから

まちのわだい

病院・ウェルネス

みんな子育て

お知らせ

掲示板

うだチャン